

Llega a 2 millones de plazas en 2017, menor a lo previsto

Se queda corto EU en meta de empleos

LA TASA DE DESEMPLEO

se mantuvo a la baja al pasar de 4.7% a 4.1% al cierre del año pasado; nómina no agrícola reportó el mayor número de plazas laborales

Redacción > La Razón

La tasa de desempleo en Estados Unidos se mantuvo a la baja en el último trimestre y pasó de 4.7 a 4.1 por ciento al cierre de 2017, año en el que se crearon 2.05 millones de puestos de trabajo, y de ellos 148 mil fueron en diciembre.

Para evaluar la salud del empleo en Estados Unidos, la nómina no agrícola reportó la adición de este número de empleos nuevos en diciembre contra noviembre, de acuerdo con cifras de Bureau of Labor Statistics (BLS).

Analistas destacan que la creación de empleo en 2017 fue más rápida de lo esperado, asunto que el presidente estadounidense, Donald Trump, lo atribuye a la confianza que genera su plan económico.

De acuerdo con las agencias, Estados Unidos lleva siete años generando empleos a una media anual que supera los dos millones, igualando el registro de la década de los 90, e incluso la tasa de desempleo es la más baja.

El portal financiero Investing.com, considera que el número de plazas de trabajo en diciembre se quedó corto respecto a lo esperado, pues anticipaban un alza de 190 mil empleos y no de 148 mil.

Por su parte, los analistas de Moody's no descartan que la baja en el desempleo pueda tener un efecto positivo, pero señala que la actual administración está construyendo sobre los logros de la presidencia de Barack Obama y también contribuye a que la economía global está creciendo



190 0.3

Mil empleos generados en diciembre preveían analistas

Por ciento subieron los salarios en el último mes del año

de manera sincronizada por primera vez desde la crisis financiera.

A pesar del débil dato, la mayoría de los analistas coincide en que la economía del país vecino del norte atraviesa un momento de fortaleza y está más cerca del nivel conocido como pleno empleo.

"A pesar de un reporte más débil de lo previsto hoy, los detalles al interior del estudio del @BLS_gov sugieren una economía en Estados Unidos de pleno empleo, escribió Alejandro Padilla, director de estrategia de renta fija y tipo de cambio con el banco Banorte Ixe, en un mensaje publicado en su cuenta personal de Twitter.

"En 2017 la tasa de desempleo bajó de 4.7 a 4.1 por ciento (10 en 2009), con 2 mi-

llones de empleos creados" o aproximadamente 170 mil puestos de trabajo más en promedio al mes.

La creación de puestos de trabajo, sin embargo, no alcanzó la creación de 252 mil plazas laborales registradas en noviembre. De hecho, tras la revisión que realizó BLS a los datos de los dos meses previos, se observó una reducción de nueve mil empleos, luego que la cifra de octubre cambió a la baja de 244 a 211 mil y la de noviembre mejoró de 228 a 252 mil. La tasa de desempleo se mantuvo en 4.1 por ciento en el mes de diciembre, tasa que se ha mantenido estable durante tres meses consecutivos y que concordó con la tasa esperada por los analistas que encuestó Investing.com.

Los salarios subieron 0.3 por ciento en diciembre con respecto a noviembre, cuando subieron 0.1; mientras que los ingresos por hora de los trabajadores aumentaron en 2.5 con respecto a los registrados en el último mes de 2016.